

Communiqué du 22 novembre 2001

**Enjeux démocratiques de la présence de femmes
dans le Gouvernement provisoire afghan**

Le 26 novembre 2001, une conférence se prépare à Berlin pour engager la formation du gouvernement provisoire afghan. L'O.N.U. s'engage pour affirmer qu'il doit y avoir un gouvernement de coalition multiethnique mais peu de voix se lèvent pour affirmer qu'un gouvernement ne peut pas se prétendre démocratique sans la présence des femmes.

L'Observatoire de la parité entre les femmes et les hommes s'associe à la délégation aux droits des femmes de l'Assemblée Nationale pour soutenir l'initiative de la députée européenne Emma Bonino d'une journée mondiale pour la présence de femmes dans le Gouvernement provisoire afghan, le samedi 1er décembre 2001.

L'enjeu est fondamental car les Afghanes trop longtemps contraintes à ne pas exister en tant qu'être humain retrouveront leur dignité d'individu à part entière en participant au débat citoyen. La démocratie ne se limite pas à un ensemble de procédures, elle est avant tout une culture de la libre expression dans le pluralisme.

Catherine Génisson
Députée du Pas-de-Calais
Rapporteuse générale de l'Observatoire
de la parité entre les femmes et les hommes